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有人把川味比作爱情的滋味，或
许是由于川味的“刺激”最能表达年
轻人心中澎湃的热烈情感。不管是不
是有这个理儿，南京城里川味的火爆
是不容置疑，热恋中的人们总想迫不
急待地表达自己心意的美味呈上去，
“川”味的热辣是最能达到效果的，那
气息和氛围很难令人忘怀。
聪明的男人，会带着自己嗜辣的

女友去四川酒家，单听名字已经直奔
主题了，一脚踏进去，那股子诱人的香
气，已经足以令美女们喜上眉梢了。等
她小心地咽着口水，眼神羡慕扫向别
人的餐桌，男人大可不必紧张地“跟

风”，如果你想学着别人点菜，你会发
现这是很困难的事情，因为你周围的
餐桌上花样百出，冒着诱人的热气，让
你更无所适从。
其实何苦如此焦虑，爱情并不急

在一时，美味亦是如此，不管“嗜辣女
友”的嘴巴多么挑剔，四川酒家的男人
们大可以绅士地接过菜单，踌躇满志
地为她上演一场“川味魔术秀”，令你
的爱情增加非同一般的滋味。
四川酒家不仅保留了五、六十年

代的名菜，连价格还和当年同出一辙，
令老顾客们深感亲切。加上九十年代
的知名菜系，以及2006新派川菜，四

川酒家精益求精，汇聚了150余种传
统川菜、人均30元就吃得麻溜溜的，
新派创新川菜水煮系列、酸汤系列、川
土系列味型品种，以及100余种名店
小吃，每天尝上十个品种，也得吃上半
个多月呢。
嗜辣美女自然难抵招牌菜“砣砣

鸡”的诱惑，色泽清亮，香味扑鼻，乌骨
鸡的鲜美加上鲜花椒和小尖椒的麻辣
清香，令人欲罢不能；吸引女孩眼球和
味蕾的菜品举不胜举，你看这充满时
代气息的米网茶香虾可谓别出心裁，
用上好的铁观音干煸小河虾，茶香浓
郁鲜虾脆脆；令人叫绝的豆香排骨形

似拱桥，高雅大气，酥烂排骨顶着松软
的五香豆酥粉，那层松软的豆酥粉用
豆豉、面包干加白芝麻、红油混炒……
更为关键的是四川酒家的每一道川味
都有独特魅力，有道是“你的爱情滋味
你作主”。

主打的新派川菜，可谓各有千
秋，……翡翠虾、冰花冻蟹、花椒仔
鲶等新派美味云集，引领美食潮流，
问鼎天下川味，四川酒家有这个实
力和雄心。

另外，据不完全调查，南京城四、
五十岁以上的人当中，有一半左右曾
在这举办过婚礼，四川酒家能够赋于

恋人们别样的浪漫气息，或许你们的
爱情未必是从这里起步，但“川味神
话”会将幸福悄然降临，伴你走向婚姻
的红地毯。

凡情侣过来在二、三楼中餐厅消
费，无论消费多少，年龄多大，每桌均赠
50元餐券一张，同时凡曾在四川酒家
举办过婚礼的情侣如有四川酒家认可
的相关证据，除赠送50元餐券一张，
另赠送重温美好回忆客房一间/天，活
动截止日期：2006年10月31日

订餐电话：86645141—3013
地址：太平南路171号

———为自己的麻辣爱情“作主”

苍 萍

+,-./0'!"%1234

2006年，国庆喜逢中秋，中国人笑

称有过年的味道，很多人都携家带口

出门旅游，和往年不同的是，今年出

游的人们，有更多是冲着美食去的。

六合龙袍古镇，以闻名遐迩的“蟹黄

汤包”吸引了数十万名食客，据镇上

人气最火爆的尊龙大酒店负责人透

露，黄金周期间，每餐都要翻个四五

次台，这在龙袍当地也十分罕见。

龙袍的蟹黄汤包清末即负有盛

名，以“皮薄、馅嫩、味鲜、不腻”而

著称，经过了一百多年的传承发展，

形成了今天的传世美味。在六合龙

袍镇，你随处都可以吃到“龙袍蟹

黄汤包”，为什么人们对“尊龙”情

有独钟呢？一位来自上海的王先生

尝过尊龙的百年汤包后感慨道：

“南翔的小笼包，靖江的蟹黄包，天

津的狗不理……中国有名的包子我

都吃了个遍，尊龙的蟹黄汤包带给

我的感觉最为震撼，造型巧夺天工，

滋味非比寻常。”

王先生的赞美毫不夸张，因为早

在一百多年前，乾隆皇帝就曾发表同

样的感慨，留传过“人间从来美味少，

欲向瑶池觅佳肴；那知民间藏绝技，龙

袍世传蟹黄包。”的佳话。然而，百年

后的今天，龙袍镇做蟹黄汤包的店家

如此之多，街头巷尾为何有着“百年

蟹黄汤包，尊龙传世美味”的传言？原

来蟹黄汤包自百年来恪守技不外传，

尊龙大酒店有龙袍蟹黄汤包四大传人

之一的孟老太太坐镇。尊龙的百年汤

包形如秋菊、皮薄如纸、汤色金黄、香

气浓郁、汁多味鲜、富含氨基酸，实为

不可多得之佳点，堪称“中华一绝”。

每年驱车来尊龙品蟹黄汤包，成为很

多人的一种情结。

尊龙大酒店是龙袍生意最火、

营业额最高的一家酒店，能同时容

纳 400人就餐，内设 28间欧式风格

星级豪华包间。无论是从蟹黄汤包

的口味还是店堂的环境，都是龙袍

当之无愧的 “龙头老大”。尊龙除

了正宗的龙袍蟹黄汤包，还主打龙

袍当地知名的蟹黄系列菜肴和江鲜

系列菜肴。龙袍滨临长江，不仅风

景秀丽，农作物和江鲜产品丰盛，

因此在原材料方面尊龙拥有得天独

厚的地利优势，烹饪技巧更是一流。

绝色佳肴当前，亲朋佳友相约尊龙，

持螯赏菊，对月抒怀，岂不快哉？

百年美食，百年文化，百年流传

……尊龙还将在这滨江小镇缔造更多

的传奇！ （苍 萍）

小贴士：尊龙大酒店

地址：六合区龙袍镇龙江路19号

（龙袍中心转盘向南100米）

订餐电话：025-57613088

025-57613288

!""#!$%"&'# $%&

'(()* +,-./0 12-34

56789)#%#%:%!*+,-',.*&&

!

"#

+,-./

关心刘亦菲的观众一定
清楚，之前刘亦菲在宣传自

己的新专辑时就表示 10月
份将去美国进修音乐与艺术
方面知识，那参加金鹰节是
否会影响到原计划呢？

对此，刘亦菲表示：“不
会影响，金鹰电视艺术节是
中国最大的电视艺术盛会，

能够被邀请来参加我很高
兴，虽然不是得奖，但能够
以“金鹰女神”的形象出现

在活动中，已是给了我很大
的肯定，在我看来这跟获奖

一样，是给演员的高度认可
与荣誉。我很荣幸，感谢金
鹰节给我这样的荣誉。而且
金鹰节上还将有许多多才
多艺的演艺界明星到场，他
们中许多人都是我比较欣
赏的，所以在这里能够与这

么多人同时接触与交流，我
也可以学到很多东西。”

采访结束，刘亦菲还不忘

给第六届金鹰电视艺术
节送上祝福：“希望本次
金鹰节能够和以往一样
举办得精彩成功，也希望
金鹰节能继续给出色的电
视艺术家和有潜力的演员
肯定和鼓励，预祝本届金
鹰节举办成功，也希望
自己塑造的‘金鹰女
神’ 大家能够喜
欢。”
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从记者拿到的超级演

唱会出场阵容来看，2006
年度《超级女声》全国十
强；十强外人气选手张冬
玲、胡灵、朱雅琼、罗丹、
孙艺心、张亚飞、巩贺；
2005年度“超女”何洁、
纪敏佳、黄雅莉，共计 20

位 “超女” 将参加演出。
从出场名单中不难发现，
2006“超女”是这台超级
演唱会绝对的主角，多达
17人 参 加 。 相 比 之 下
2005年“超女”则显得势
单力薄，只来了何洁、纪

敏佳、黄雅莉 3人，去年
三强选手集体缺席。记者
就此问题采访了演唱会负
责人廖珂，他表示，2005
年“超女”三强之所以缺
席，主要原因是档期冲
突，比如李宇春和张靓颖

将于 10月 28日一同赶
往加拿大参加一个重要奖
项的颁奖典礼，肯定是来
不了的。

廖珂还解释道，2006
年“超女”刚刚结束，涌现
出了一大批好苗子，因此金

鹰节超级演唱会以她们为
主打，也是给她们一个充分
展示自我的舞台，为接下来
即将开始的 2006《超级女
声》巡回演唱会做准备。相
比之下，2005年“超女”只

能暂时充当一下 “绿叶”
了。“从今年总决赛的票选

情况来看，今年‘超女’的
号召力丝毫不亚于去年，相
信她们一定能挑起演唱会
的大梁。”
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看过冯小刚大片 《夜

宴》的观众，一定会对影片
的舞蹈设计印象颇深，特别
是《越人歌》的舞蹈编排，
虽褒贬不一，却极具特色。
据导演组透露，超级演唱会
将请来《夜宴》的编舞、国
内著名舞蹈导演王玫，力求

给演唱会的舞蹈设计带来
新意。

据了解，整台超级演唱
会将按年代分为千年之恋、
青葱岁月、数码世界三个板

块，从古典到现代，每个板
块都有各具特色的曲风和
舞蹈。届时，观众可以进一
步品评王玫这位《夜宴》编
舞功力。目前演唱会的主
持人也已确定，陪伴了“超
女”们半年之久的“超级主

持人” 李湘、汪涵当仁不
让。另外，男星方面均为港
台及国外歌手，虽然只有 5
位 （组），但个个大名鼎
鼎：迈克学摇滚、神话组合
之李珉宇、李宗盛、黄立
行、信乐团。
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新出炉的超女主打金鹰节
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开幕式导演在接受记者
采访时表示，让刘亦菲担任

本届金鹰节的“金鹰女神”，
主要是因为她清新脱俗的形
象气质与“金鹰女神”非常
契合，而且近年刘亦菲在影
视剧中的表演也深受广大观
众喜爱，所以才选择她，相信

她会是历年来最合适的“金
鹰女神”。

随后，刘亦菲在采访中

表示：“‘金鹰女神’ 是金
鹰电视艺术节的重 要 象
征，这届金鹰电视艺术节
也是第一次对金鹰女神的
形象有特别的设计，导演

组对这个人选不管是气
质方面、形象方面，还是
艺术成绩方面都是有较
高的要求，我能够得到
认可，受邀担任这个重
任感到万分荣幸，感
谢大会对我的肯定与
信任。”
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日前有媒体报道，赵本山
对于自己刚刚出演的电影《落

叶》，毫不客气地称其对外号
称投资3000多万，其实也就
1000万，此消息一经公布，立
刻在娱乐圈掀起轩然大波，大
家一致指责《落叶》制片方虚
报投资。记者昨日分别致电赵
本山与《落叶》制片方求证此

事，在接受记者采访时，赵本
山笑说：“那是一句玩笑，我
的一个猜测，你们就当真了！”

《落叶》制片方有关负责
人告诉记者，“《落叶》 作为

2007年贺岁大作，同时也是
赵本山首部参加柏林电影节
的作品，绝没有虚报投资数
额，3000万人民币投资的信
息是真实的。” 该人士还表
示，赵本山不可能在公开场合
炮轰这部电影，作为一个对艺

术负责的演员，赵本山全心投
入这部电影，累了就在山道休

息。两个月的艰苦拍摄期间，
赵本山老师没有一句怨言。相
反，他非常看好自己的这部电
影作品。
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赵本山在得知记者的采访

意图后，大笑说：“我怎么会炮
轰我自己主演的电影呢？”在

和记者一番调侃后，赵本山说
出了实情。“当时因为有记者

问我对大片的什么什么看法，
我又不能拿别人的大片开讲，
于是拿自己刚刚演的《落叶》
打个比喻而已。我当时仅仅是
一句玩笑话 ‘加起来也就
1000多万’，仅仅是我个人的
猜测而已。虽然我作为电影的

主要演员，其实我对投资组成、
投资多少并不了解。”

0H23 àá

=>?@ABCDEFGH

否认《落叶》虚报投资
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